



Kiel, 10. Oktober 2014

Nr. 193 /2014

Ralf Stegner:

Danke, Gitta Trauernicht!

Die SPD-Landtagsabgeordnete Dr. Gitta Trauernicht legt zum Ende dieses Monats ihr Landtagsmandat nieder. Dazu erklärt der Vorsitzende der SPD-Landtagsfraktion, Dr. Ralf Stegner:

Gitta Trauernicht legt aus persönlichen Gründen ihr Mandat nieder; ich bedaure diese Entscheidung, respektiere sie jedoch. Die SPD-Landtagsfraktion dankt Gitta Trauernicht für ihren langjährigen Einsatz. Sie war 10 Jahre engagiert auf der schleswig-holsteinischen politischen Bühne aktiv – von 2004-2009 als Sozial-, Familien- und Gesundheitsministerin, seit 2005 als Mitglied der Fraktion. Sie war in der vergangenen Legislaturperiode 1. Landtagsvizepräsidentin, seit 2012 stellvertretende Fraktionsvorsitzende. Als profilierte Sozialpolitikerin und analytische Denkerin wird sie der Fraktion fehlen.

Wenn sie sich auch als Abgeordnete, die die Wahlkreise an der Westküste betreut, mit Küstenschutz, Tourismus, Energiewende und Verkehrsinfrastruktur beschäftigt hat, so liegt ihr doch ein Thema seit vielen Jahren besonders am Herzen: der Schutz und die Förderung und gute Entwicklung von Kindern. Hier wird sie sich auch weiter – und nun noch intensiver – engagieren, vor allem als Vizepräsidentin von SOS-Kinderdorf International. Dafür wünschen wir ihr alles Gute und viel Erfolg!

Als neues Mitglied der Fraktion wird Thomas Hölck Gitta Trauernicht nachfolgen. Der 52jährige Bauingenieur war bereits 2005 – 2009 Mitglied des Landtages.

Herausgeber

SPD-Landtagsfraktion
Landeshaus
Postfach 7121, 24171 Kiel

Verantwortlich:
Petra Bräutigam

Telefon Pressestelle 0431-988-13 05
Fax Pressestelle 0431-988-13 08

E-Mail pressestelle@spd.ltsh.de
Web spd.ltsh.de